

EXCELSIOR

Argentina Cosechará Trece Millones de Toneladas de Trigo Anuncia la Embajada

La embajada de Argentina en México anunció ayer que la cosecha de trigo que terminará de levantarse en enero próximo en ese país, alcanzará una cifra récord de trece millones de toneladas, lo que permitirá la exportación entre siete y ocho toneladas, merced a la ampliación, de 25 por ciento, respecto a 1975, de las áreas de cultivo.

Al afirmarlo, la embajada asevera que Argentina regresa a un primer lugar entre las potencias agrícolas del mundo, "apenas meses después de que su economía se encontraba al borde de la ruina por las conmociones en que se desenvolvía el país".

Celedonio V. Pereda, presidente de la Sociedad Rural de Argentina, estima que el gobierno de Rafael Jorge Videla, es el impulsor principal de la recuperación de la economía, mediante las nuevas políticas implantadas en ese renglón.

Según Pereda, el gobierno busca ayudar a los agricultores argentinos, enfatizando

la importancia de la agricultura en el contexto general de la economía.

"Más aún, el gobierno respalda sus palabras con acción al eliminar los controles de precios e impuestos excesivos, mediante el cual colocó los

precios en una línea acorde con los de los mercados internacionales. En vez de recibir solamente cuarenta por ciento del precio internacional por su grano, los agricultores argentinos reciben ya el ciento por ciento.